



Morena busca la reconfiguración total de la Suprema Corte de México en 2025

Los legisladores proyectan la elección de los ministros de la Corte en junio de 2025 y una reducción en el número de miembros del máximo tribunal



Por Zenyazen Flores | 17 de agosto, 2024 | 04:00 AM

Ciudad de México — Morena y sus aliados en Congreso tienen listo el **dictamen de la reforma judicial** promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), con el cual buscan una **reconfiguración total de la Suprema Corte de México tan pronto como en 2025**, el primer año del sexenio de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

La **Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados** turnó a sus integrantes, durante la noche del viernes 16 de agosto, el dictamen relativo a la reforma constitucional al Poder Judicial, el cual incluye **alrededor de 100 modificaciones respecto de la iniciativa original de AMLO**.

Según **Ignacio Mier**, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, de las 100 modificaciones planteadas, **60 tocan puntos presentados en los foros de diálogo a los que convocó Sheinbaum tras ganar la elección del 2 de junio**.

“Va a haber certeza para México”, expresó Mier al término de una conferencia de prensa que ofreció la tarde del viernes para explicar en 20 minutos el dictamen de más de 200 fojas con lo que consideró como los principales cambios.

[¿Qué propone la reforma judicial de AMLO y Morena para la elección de ministros de la Suprema Corte? \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)